



道

2019・7・24

通信 No 1544



《本日の反省会です練習》

《次週7月31日(水)は総会です》

《本番・お疲れ様でした！》

皆さん、楽しかったですか？

チケット販売状況は

合計1120枚 当日入場者 1004名(89%)の方がご来場されました。今年は県立音楽堂なので満杯状況でした。お客様も満足していただいたようです。

2部のうたごえを担当してくださった皆さん、隠れた才能を発揮され楽しい舞台になりました。舞台と客席が一体感があり素敵なひと時でしたね。

《お知らせ》 アルトの小関さんとテノールの森川さんが今月をもって退団されました。

～退団するにあたって～

昨年10月に突発性難聴(めめい症併発)で入院。完治せず体調不良のため練習を欠席することが多く、今回の定期演奏会への出演は無理とっておりましたが、参加でき大変嬉しく思っております。

しかし、状況はあまり良くなく、両耳ともダメージを受けております。

特に、右耳のダメージがひどく、完全に聞こえません。耳鳴りもひどく、続くと頭が痛くなり、耐え難くなってきます。左耳も、耳横10~20cmのところ、耳栓をしているようにこもって聞こえ、正常とは言えません。

めまいは、最近、それほど強くは出ませんが、急に身体や首・目を動かすと起きます。

一番深刻なことは、コーラス時に、私が歌うと、皆さんの歌声が消され、私の声しか聞こえませんが、ハモっているのか分からず不安になると同時に、以前のようにコーラスを楽しむことができません。

このような状態では、歌う側ではなく、聴く側になった方が良くと思うようになりました。また、高音域で耳鳴りが生じ、頭も痛くなります。耐え難くなり早退したこともあります。

私にとって、合唱団「道」は生きがいでしたが、今回の定演終了と同時に、私のコーラス命は燃えつき、退団することを決意しました。テノールは少人数ですので、本当に申し訳なく思っております。

これからは、客席から皆様のご活躍を応援させていただきます。本当に長いことありがとうございました。御礼申し上げます。

森川

《今後の会議予定》

8月7日(水)2時30分~ 運営委員会

今日の片づけはソプラノとバスです